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BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Drucksache 18/ 
Stadtbürgerschaft   
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Verlängerung der Theodor-Barth-Straße zur A 27 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welchen aktuellen Stand hat die Planung für die Autobahnauffahrt zur A 27? 
 
 Welche Kosten sind aufgrund dieser Planung zu erwarten? 
 
 Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


